

2 de junio 2022

A la comunidad de Facultad de Ciencias:

El lunes 6 de junio tendremos una actividad de presentación del Proceso de Evaluación Institucional, y de la Acreditación de la Licenciatura en Geología, en el que todos los actores involucrados podremos intercambiar con quienes llevan adelante estos procesos.

En 2019 como institución postulamos al Programa de Evaluación Institucional de la Universidad de la República. El programa consta de tres etapas: Autoevaluación, Evaluación Externa, y generación de un Plan de Mejoras. Se realiza en base a una gran cantidad de información cualitativa y cuantitativa que es recopilada, analizada y valorada por el demos universitario.

Durante 2020 y 2021 se trabajó en la generación de un Informe de Autoevaluación, entre el Equipo Técnico de Evaluación Institucional financiado por la Universidad a nivel central, y la Comisión de Evaluación Institucional de Facultad de Ciencias. Un primer borrador fue distribuido a diversas comisiones cogobernadas y gremios en diciembre 2021 y actualmente nos encontramos en la etapa de recibir valoraciones, críticas, sugerencias y propuestas de modificación al borrador de informe. Comprende las Dimensiones Contexto Institucional, Enseñanza, Investigación, Extensión y Relacionamento con el Medio, Infraestructura y Comunidad Universitaria. Los distintos capítulos se distribuyeron en función del área de accionar particular de cada espacio, y la totalidad del borrador fue dispuesto de forma pública a la comunidad de Facultad de Ciencias.

Colectivamente estamos cerrando la primera etapa del Proceso de Evaluación Institucional, al incluir las valoraciones y sugerencias de distintos espacios en el Informe de Autoevaluación. La aprobación de este informe no implica dar por concluido ningún debate universitario, si no que aporta elementos para la mejora continua de la institución y el intercambio de ideas. Permitirá tomar decisiones en base a información como práctica institucional cotidiana.

A su vez nos encontramos inmersos en el proceso de Acreditación de Carreras para la Licenciatura en Geología, en el sistema ARCU-SUR del Mercosur Educativo. La acreditación de uno de nuestros planes de estudios nos involucra a todos como institución y ha sido la inspiración de la postulación al Programa de Evaluación Institucional.

Es también una oportunidad para encontrarnos en el diálogo. Les esperamos.

Afectuosamente,



Mónica Marín